

Helistar rechazó señalamientos de “cartelización” por contratos con **Ecopetrol**

Helicol, el otro favorecido de la licitación con **Ecopetrol**, acusó a Helistar de obstrucciones en la base de Paz de Ariporo.

Redacción Economía

17 de febrero de 2025 - 05:32 p. m.

Compartir Guardar Comentar (0) Únete



Imagen de referencia.

Foto: El Espectador

Resume e infórmame rápido

Escucha este artículo Audio generado con IA de Google

0:00 / 0:00

¡Tenemos nuevas funciones con Inteligencia Artificial!

Ahora podrás usarlas dentro de nuestro portal

Haz clic para conocerlas

Helistar, empresa colombiana que presta servicios de vuelos chárter y en helicóptero, rechazó las acusaciones realizadas por el abogado Juan Pablo Estrada, apoderado de Helicópteros Nacionales de Colombia (Helicol), sobre presuntas prácticas anticompetitivas entre la empresa y la Aeronáutica Civil.

Vinculos relacionados

- [Helicol vs. **Ecopetrol**: el choque de intereses que sacude el transporte aéreo](#)
- [La nueva movida de Nutresa: planea recomprar 1% de sus acciones](#)
- [La falla en la Refinería de Cartagena ya fue solucionada: **Ecopetrol**](#)

A través de un comunicado, Helistar aseguró que dichos señalamientos carecen de veracidad y negó cualquier conducta de “**cartelización vertical**” en su operación.

Economía

Luis Eduardo Acosta es el nuevo presidente

Empresas

Helicol vs. Ecopetrol: el choque de intereses

Eco

Toc

Para entender la controversia entre Helicol y Helistar hay que remitirse al 30 de agosto de 2024, cuando **Ecopetrol** cerró una licitación por \$600.000 millones para el servicio de transporte aéreo en zonas clave para la extracción petrolera.

La licitación dejó a Helicol con la operación en Paz de Ariporo (Casanare) y esta se comprometió a adecuar dicha base e incorporar aeronaves en un plazo de seis meses (con fecha límite el pasado 3 de febrero, para iniciar operaciones el 1 de marzo). Helistar, por su parte, operaría en Cúcuta y Soracá.

De acuerdo con **Ecopetrol**, Helicol no cumplió lo acordado con las aeronaves ni con la infraestructura, lo cual amerita una terminación anticipada del contrato.

Para Helicol, los incumplimientos se deben a factores externos, entre ellos, obstrucciones por parte de Helistar, en el sentido de que esta última mantuvo ocupadas las instalaciones en Paz de Ariporo, lo que dificultó la entrada del equipo de Helicol.

La licitación dejó a Helicol con la operación en Paz de Ariporo (Casanare) y esta se comprometió a adecuar dicha base e incorporar aeronaves en un plazo de seis meses (con fecha límite el pasado 3 de febrero, para iniciar operaciones el 1 de marzo). Helistar, por su parte, operaría en Cúcuta y Soracá.

De acuerdo con **Ecopetrol**, Helicol no cumplió lo acordado con las aeronaves ni con la infraestructura, lo cual amerita una terminación anticipada del contrato.

Para Helicol, los incumplimientos se deben a factores externos, entre ellos, obstrucciones por parte de Helistar, en el sentido de que esta última mantuvo ocupadas las instalaciones en Paz de Ariporo, lo que dificultó la entrada del equipo de Helicol.

Helistar también cuenta con bases auxiliares en Guaymaral, Medellín, Soracá, Cúcuta, Yopal, Villavicencio, Paz de Ariporo, Cali, Santa Marta, Caño Limón y Orito.

¿Ya te enteraste de las últimas noticias económicas? Te invitamos a verlas en [El Espectador](#).

Pronto tendremos al aire el **boletín de noticias económicas**, en el que además de actualidad encontrarán consejos de emprendimiento y finanzas. Si desean inscribirse, **[pueden ingresar aquí](#)**.

NUESTRO PERIÓDICO IMPRESO ESTÁ EN DIGITAL.



Léelo y disfruta los mejores artículos que son conversación hoy.

[Ver edición Impresa](#)

Por Redacción Economía

Temas recomendados:

[Ecopetrol](#) [Empresas](#)

Síguenos en Google Noticias 

Comentarios

Sé el primero en compartir tu opinión

EE

Descubre investigaciones exclusivas, historias y entrevistas en nuestro contenido premium.

Disponible solo para suscriptores.

Consúltalo



Suscriptores Política

Progresismo busca atajar divisiones internas del gabinete para promover un frente amplio

Hace 12 horas



Suscriptores El Magazin

Cultural

Los orígenes de la Biblia

Hace 16 horas



Suscriptores Columnistas

La tendencia del 'fitness' primal

Hace 7 horas

Lo que es tendencia



Política

1 Estas son las reuniones que sostuvo Petro tras aplazar consejo de ministros



Política

2 Petro aclaró que sí estuvo en la Fundación Santa Fe y que fue visitando a su hijo



Paz y Memoria

3 Gobierno pagará un salario mínimo a familias de Cotacumbes que sustituyan



Columnistas

4 Cubrir la violencia sin amplificarla

